

Ihr Beitrag im „Ärzteblatt Sachsen“

Das Redaktionskollegium des „Ärzteblatt Sachsen“ fordert die sächsischen Ärztinnen und Ärzte aller Fachrichtungen auf, praxisrelevante Beiträge zur Veröffentlichung einzureichen. Wie wir aus einer Leserumfrage wissen, erfreuen sich **Originalien, Feuilletons, Reiseberichte und medizinhistorische Themen** in unserem Ärzteblatt großer Beliebtheit. Und für Sie, liebe Kolleginnen und Kollegen, ist es auch eine Möglichkeit, nicht nur medizinische Leistungen zu dokumentieren. Die Beiträge sollten fachübergreifend und verständlich geschrieben sein. Alle Formalitäten zum Einreichen von Artikeln finden Sie auf unserer Homepage unter „Hinweise für Autoren“.

Ihr Redaktionskollegium